



**مجمع المناعي يعلن عن أداء مالي قوي في 2025 محققاً نمواً قوياً في الإيرادات لتصل إلى 5.1 مليار ر.ق.  
زيادة صافي الربح قبل ضريبة الركييزة الثانية بنسبة 66% ليصل إلى 289 مليون ريال قطري**

قطر - 16 فبراير 2026 – أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. (ورمزه في بورصة قطر MCCS) اليوم عن نتائجه المالية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

وقد حققت مجموعة المناعي إيرادات بلغت 5.1 مليار ريال قطري، مما يمثل زيادة بنسبة 25% مقارنة بمبلغ 4.1 مليار ريال قطري في السنة المالية 2024. ويحيى هذا النمو القوي مدعوماً بأعمال تكنولوجيا المعلومات والتي واصلت نموها السنوي بنسبة 20% عن السنة الماضية، مساهمةً بنسبة 64% من إجمالي إيرادات المجموعة، فيما ساهمت مجموعة السيارات بنسبة 23% من إجمالي إيرادات المجموعة وجاءت نسبة الـ 13% المتبقية من كافة الأعمال الأخرى.

وقد بلغ الربح الإجمالي للمجموعة مبلغ 864 مليون ريال قطري بزيادة قدرها 26% عن العام الماضي، مدفوعاً بنمو قوي في الإيرادات وتحسّن هوامش الربح الإجمالي.

كما بلغ الربح قبل الفائدة والضريبة (EBIT) للفترة مبلغ 435 مليون ريال قطري بنسبة زيادة قدرها 25% عن العام الماضي.

أما ربح المجموعة قبل الفوائد والضريبة والاستهلاك والإطفاء فقد بلغ 540 مليون ريال قطري، أي بزيادة بنسبة 21% مقارنة بالعام الماضي.

وبلغ صافي الربح قبل ضريبة الركييزة الثانية للعام 289 مليون ريال قطري بزيادة بنسبة 66% مقارنة بـ 175 مليون ريال قطري العام الماضي، في حين بلغ صافي الربح بعد الضريبة 267 مليون ريال قطري.

وقد أوصى مجلس الإدارة بتوزيع أرباح بمعدل 0.30 ريال قطري تمثل نسبة 30% من القيمة الاسمية للسهم.

وقد بلغ العائد على السهم عن السنة المنتهية 0.58 ريال قطري مقارنة بـ 0.37 للعام الماضي.

وقد تم البيع المقترح لنسبة 67% من حصة المناعي في داماس العالمية، وهي أعمال المجوهرات الخليجية، في شهر فبراير 2026 مما يمثل حدثاً لاحقاً للسنة المالية 2025.

وتعكس نتائج السنة المالية 2025 المركز المدعّم لمجمع شركات المناعي في السوق وقاعدة إيراداته المتنوعة ومقدرته على توليد نمو ثابت عبر كافة أعماله الرئيسية، حيث تدخل المجموعة عام 2026 بقوة دافعة صلبة وقاعدة مالية مدعّمة وبفرض نمو في قطر والإقليم على نطاق أوسع.





**MANNAI CORPORATION REPORTS STRONG FINANCIAL PERFORMANCE IN 2025, DELIVERING ROBUST GROWTH IN REVENUE TO QR5.1 BILLION  
NET PROFIT BEFORE PILLAR-2 TAX INCREASED  
BY 66% TO QR 289 MILLION**

**Qatar, 16<sup>th</sup> February, 2026** – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS), today announced its financial results for the year ended 31st December 2025.

Mannai Group delivered revenues of QR 5.1 billion, which is a 25% increase compared to QR 4.1 billion in FY 2024. This robust performance was supported by the Information and Communication Technology business continuing its year-on-year growth of 20% over last year, contributing 64% of the total Group Revenue. The Automotive business contributed 23% of the total group revenue with the remaining 13% from all other businesses.

Group Gross Profit reached QR 864 million, marking a 26% increase over last year, driven by strong revenue growth and improved gross profit margins.

Earnings before Interest and Taxes (EBIT) for the period were QR 435 Million, up 25% over last year.

Group EBITDA for the period was QR 540 million, a 21% increase compared to last year.

Net Profit before Pillar-2 tax for the year was QR 289 Million, which is a 66% increase compared to QR 175 Million last year. Net profit after tax amounted to QR267 million.

The Board recommended distribution of dividend of QR 0.30, being 30% of the nominal share value.

Earnings-per-share for the year ended were QR 0.58 compared to QR 0.37 for the last year.

The proposed sale of 67% of Mannai's shareholding in Damas International, the GCC jewellery business, was concluded in February 2026, a subsequent event to FY 2025.

The FY 2025 results reflect Mannai Corporation's strengthened market position, its diversified revenue base, and its ability to generate consistent growth across all key businesses. The Group enters 2026 with solid momentum, a strengthened financial base and with further growth opportunities in Qatar and the wider region.

